



Depuis le 1er janvier 2019, le Conseil d'Etat a modernisé la rédaction de ses arrêts

Question / réponse publié le 17/05/2024, vu 637 fois, Auteur : [Jérôme CHAMBRON, BAC+4 en Droit acquis en 2000 à l'Université Grenoble Alpes ou UGA](#)

Depuis le 1er janvier 2019, le Conseil d'Etat a modernisé la rédaction de ses arrêts : rapport, vade mecum, mises en perspectives, jurislinguistique etc

La juridiction administrative (Conseil d'État, cours administratives d'appel et tribunaux administratifs) met en place de nouveaux modes de rédaction de ses décisions et abandonne le « considérant »

Source :

<https://www.conseil-etat.fr/actualites/juridiction-administrative-nouveaux-modes-de-redaction-des-decisions>

DE PLUS :

<https://www.actu-juridique.fr/administratif/a-la-recherche-de-la-bonne-redaction-des-decisions-de-justice/>

<https://www.conseil-etat.fr/CE/bilan2018/pdfs/Thema1.pdf>

<https://univ-droit.fr/docs/recherche/rhfd/revues/part/41687/33-2013p219-243.pdf>

<https://www.conseil-etat.fr/CE/bilan2018/index.php>

<https://www.dalloz-actualite.fr/sites/dalloz-actualite.fr/files/resources/2018/12/vade-mecum.pdf>

OUVERTURE :

<https://www.cairn.info/revue-francaise-de-linguistique-appliquee-2011-1-page-9.htm>